

CONCERT, MUSIQUE, LYSS

# MANFRED MANN'S EARTH BAND

Qui ne les connaît pas ? Des tubes comme « Blinded By The Light », « Davy's On The Road Again », « Father of Day », « Father of Night », « Mighty Quinn », « I came for you » ont le statut de classiques. Il y a plus de 40 ans, Manfred Mann a fondé son légendaire Earth Band, avec lequel il a régulièrement figuré dans les hit-parades dans les années 70 et au début des années 80 et a joué dans des salles comblées dans toute l'Europe.

Le Earth Band était déjà célèbre à l'époque pour ses concerts live sensationnels. Mick Rogers, qui fait toujours partie du groupe, était l'un des membres fondateurs en 1971. Début 1992, le groupe, dissous en 1988, a été reconstitué par Manfred Mann. Si, à part le Londonien d'adoption (né en 1940), seuls Noel McCalla (chant), Mick Rogers (guitare, chant), Steve Kinch (basse) et l'ex-batteur de Jethro Tull Clive Bunker étaient d'abord de la partie, Chris Thompson (membre du Earth Band entre 1976 et 1980) les a brièvement rejoints par la suite. Chris Thompson a toutefois quitté l'Earth Band en 1998.

Un double album live légendaire a documenté la classe de ce groupe en 1997. En 2004, Manfred Mann a sorti son dernier album studio intitulé « 2006 ». Avec cet album, Manfred Mann a une fois de plus prouvé à quel point il était créatif et précurseur. Depuis 2011, le Manfred Mann's Earth Band est en tournée avec une nouvelle voix : Robert Hart (ex Bad Company). Le groupe est meilleur que jamais et plus rock que jamais.



## CONTACT

Kulturfabrik KUFA Lyss  
Werdstrasse 17  
3250 Lyss

+41 (0)32 384 79 40  
info@kufa.ch  
kufa.ch

## HORAIRES D'OUVERTURE

Le 29 nov. 2024  
Vendredi

20:00 - 22:30

